

BULLETIN

SPRING
/PRINTEMPS
2017
VOL. 58

EDITOR'S NOTICE

TABLE OF CONTENTS

CLSA Editor's Note – 1
President's Report – 2
Graduate Student Message – 4
Journal Report – 8
Announcements – 10
Recent and Forthcoming Publications-12
Board of Directors – 14

OVERVIEW

Hello/Bonjour,

I am delighted to be distributing my fourth CLSA Bulletin as Editor and Communications Officer for our organization.

This issue contains all of the usual elements. By that I mean, the report on our last mid-winter conference (Fredericton), the journal's editorial staff report, the CLSA graduate student report, exciting news on upcoming CLSA events (!VIVA MEXICO!), as well as announcements on upcoming and current publications.

CLSA is very excited to be hosting its annual AGM alongside the Law and Society Association meeting at the Sheraton Maria Isabel Hotel and Towers in Mexico city this summer (June 20th-23rd).

Je suis ravi de diffuser ma quatrième édition du bulletin comme rédacteur et chef de communications de l'ACDS cette année.

Cette édition contient tous les éléments familiers. On veut dire par ça, le rapport sur la dernière réunion à Fredericton, le rapport des rédacteurs de la revue, le rapport de représentantes des étudiants en cycles supérieurs de l'ACDS, des nouvelles excitant sur les événements dans l'avenir (!VIVA MEXICO!), également des nouvelles sur les publications actuelles et qui s'en viennent.

L'ACDS et fière de vous inviter à participer à notre prochaine réunion en juin à la ville de Mexico, à l'hôtel Maria Isabel (entre juin 20 et 23).

Au plaisir,

David DesBaillets (editor/rédacteur)

PRESIDENT'S REPORT

CLSA Report, Spring 2017

In January, we held a highly successful midwinter meeting at the University of New Brunswick in Fredericton, which was oriented generally around the Truth and Reconciliation Commission's recommendations with respect to law and legal education. Nicole O'Byrne deserves thanks and congratulations for putting together this remarkable conference.

The spring of 2017 finds us gearing up for the next annual conference, to be held June 20-23 in Mexico City in connection with the Law and Society Association. The theme – which has turned out to be extremely timely – is “Walls, Borders, and Bridges: Law and Society in an Inter-Connected World.” At least two hundred Canadian and CLSA scholars are on the program; a kind of mini-program to these panels and papers is posted on our website, and we welcome news of any other people or panels that should be noted. We anticipate an excellent conference.

Our annual general meeting will be held from 2-4 pm on Wednesday, June 21, and we hope it will be well attended. I will soon be sending out the official announcement of the meeting, which will include information about how to participate remotely. The most important business of the AGM is to elect new members to the board. A great set of CLSA names have already been put forward, and we continue to welcome nominations and self-nominations. Nicole O'Byrne's term as Vice-President (Conferences) also comes to an end at that time, and we thank her for her service.

Planning has also begun for the 2018 annual conference, which will again be held in conjunction with the Law and Society Association, but this time in Toronto in June 2018. LSA President Kim Lane Scheppelle and I having been working closely to assemble the program and local arrangements committees, which will be chaired by Mariana Valverde and Audrey Macklin respectively. Our intention and hope is that the meeting will draw together the scholarship of Canadian and American socio-legal communities and those of international scholars in ways that are mutually illuminating and theoretically and methodologically enriching. As well, the Canadian Law and Society Association is planning to participate in the annual meeting of the Law and Society Association Australia New Zealand (LSAANZ) at the University of Wollongong in December 2018. Our annual conference in 2019 will be back with Congress, at UBC.

The CLSA aims to provide support to socio-legal initiatives in Canada. Initiatives that have recently received the CLSA's support are the opening conference of ESGRREW, the “Workshop on Representations and Rights of/for the Environment,” held at Concordia University on April 12 and 13, 2017; and the “Canada’s Legal Past: Future Directions in Canadian Legal History” conference, to be held at the University of Calgary July 16-18, 2017.

These are eventful years. The energy of our socio-legal community is inspiring. See you in Mexico City.

Lyndsay Campbell-President of the CLSA

Rapport de l'ACDS, Printemps 2017

En janvier, nous avons tenu une réunion de mi-hiver très réussie à l'Université du Nouveau-Brunswick à Fredericton, qui était axée principalement sur les recommandations de la Commission sur la vérité et la réconciliation en matière de droit et d'éducation juridique. Nicole O'Byrne mérite remerciements et félicitations pour la mise sur pied de ce remarquable colloque.

En ce printemps 2017, nous nous préparons pour le prochain colloque annuel, qui aura lieu du 20 au 23 juin à Mexico en parallèle avec la LSA. Le thème (qui se révèle extrêmement opportun) est « Les murs, les frontières et les ponts : droit et société dans un monde interconnecté ». Au moins deux cents chercheurs et chercheuses du Canada et de l'ACDS sont au programme. Vous trouverez sur notre site Web une sorte de mini-programme portant sur les groupes de discussion et les présentations, et nous accueillons toutes mises à jour de personnes ou de groupes qui devraient être mentionnés. Nous nous attendons à un excellent colloque.

Notre assemblée générale annuelle se tiendra le mercredi 21 juin de 14 h à 16 h, et nous espérons que la participation sera nombreuse. Je vais bientôt envoyer l'annonce officielle de la réunion, qui comprendra des informations sur la façon de participer à distance. L'entreprise la plus importante de la réunion générale annuelle est d'élire de nouveaux membres au conseil. De nombreux noms ont déjà été soumis, et nous continuons d'accueillir les nominations et les candidatures. Le mandant de Nicole O'Byrne à titre de vice-présidente (conférences) prendra également fin à ce moment, et nous la remercions pour son service.

La planification pour le colloque annuel 2018 a également commencé. Ce colloque aura lieu conjointement avec la Law and Society Association, mais cette fois à Toronto en juin 2018. La présidente de la LSA, Kim Lane Scheppeler, et moi avons travaillé en étroite collaboration pour mettre sur pied le comité du programme et le comité local des préparatifs, qui seront présidés par Mariana Valverde et Audrey Macklin, respectivement. Notre intention et notre espoir sont que la réunion rassemblera les chercheurs des communautés sociojuridiques canadiennes et américaines, ainsi que celles des universitaires internationaux de manière à être mutuellement instructive et enrichissante sur les plans théorique et méthodologique. De plus, l'Association canadienne droit et société a l'intention de participer à la réunion annuelle de la Law and Society Association Australia New Zealand (LSAANZ) à l'Université de Wollongong en décembre 2018. Notre colloque annuel de 2019 sera de retour au Congrès, à la UBC.

L'ACDS vise à fournir un appui aux initiatives sociojuridiques au Canada. Les initiatives qui ont récemment reçu le soutien de l'ACDS sont la conférence inaugurale ESGRREW, l'atelier sur les représentations et les droits de/pour l'environnement, qui a eu lieu à l'Université Concordia les 12 et 13 avril 2017; et la conférence « Le passé juridique du Canada : les orientations futures de l'histoire juridique canadienne », qui aura lieu à l'Université de Calgary du 16 au 18 juillet 2017.

Nous vivons une époque mouvementée. L'énergie de notre communauté sociojuridique est inspirante.

On se retrouve à Mexico.

Lyndsay Campbell

Présidente, ACDS

GRADUATE STUDENT MESSAGE

Dear ACDS/CLSA Graduate Students,

We hope your winter semester was enjoyable and productive and that you are looking forward to exciting projects this spring and summer!

Here are ACDS/CLSA updates from your Graduate Student Representatives.

Graduate Student Representative Election

As the Annual Meeting is fast approaching, so is the election for the ACDS/CLSA Graduate Student Representative position. This is a two-year mandate, overlapping with the mandate of the other Graduate Student Representative. The current election will seek to replace Kerri Scheer, in order to share this mandate with Sabrina Tremblay-Huet for the upcoming year. The tasks related to this position are mainly to represent the interests of graduate students within the activities of the CLSA board; to communicate relevant information to graduate students (e.g.: funding opportunities) by email or social media, or through the CLSA newsletter; to coordinate student funding for CLSA meetings; and to organize social graduate student events in the context of the CLSA meetings. If you interested in submitting your candidacy for this position, please email Sabrina at acdsgradsclsa@gmail.com, with a short bio and statement of interest, before May 19th, 2017.

The election will be held through online voting, from May 22nd to June 2nd. Please note that you must be a CLSA member to act as Graduate Student Representative.

Mexico City Meeting Mentorship Social in Collaboration with the Ethnography, Law and Society CRN

The Law and Society Association's Ethnography, Law and Society Collaborative Research Network (CRN3) in collaboration with the ACDS/CLSA will hold a Graduate Student Mentor Program for the 2017 International Meeting on Law and Society in Mexico City. The program will assign graduate students to faculty mentors based on their common interests. These groups will then meet during the conference to discuss topics such as: research funding, professionalization, job preparation, and new directions in law and ethnography.

If you are interested in participating as a mentor or mentee at the LSA meeting, please contact canyadik@uci.edu by April 30, 2017. If you would like to be a mentee, please include a paragraph about your current project, research interests, and/or challenges in your e-mail. If you would like to be a mentor, simply e-mail several keywords about your professional experience and interests.

Mexico City Meeting Student Funding

We are happy to see that there will be a high level of student participation in the Mexico City Meeting, and we look forward to meeting you in person over there! Many of you have applied for and will benefit from ACDS/CLSA support for your travel to Mexico, as the association is generously offering financial support again this year for student attendance.

Please don't forget to keep all receipts and boarding passes!

Applications for student funding for the Mexico City Meeting are closed, but stay tuned for future funding opportunities for other future ACDS/CLSA events.

CLSA Mentorship Program

Based on the feedback we received on the pilot Mentorship Program last year, we are revising this strategy into a 'living document' resource, where graduate students and established faculty and scholars alike provide their contact information and the categories of expertise that they would be willing to advise about. We will be announcing the revised format of the Mentorship Program at the ACDS/CLSA Annual General Meeting during the Mexico City Meeting, on Wednesday, June 21st, from 2pm to 3:30pm.

Comments, questions, suggestions?

Please feel welcome in emailing us comments, questions, or suggestions about how we can further represent your interests within the ACDS/CLSA as your Graduate Student Representatives, at acdsgradsclsa@gmail.com. You can follow us on our Facebook page (<https://www.facebook.com/ACDSCLSAGrads>) and on Twitter @acds_clsa.

We look forward to seeing you in Mexico City!

Kerri Scheer and Sabrina Tremblay-Huet

ACDS/CLSA Graduate Student Representatives

Chers étudiant-e-s diplômé-e-s de l'ACDS/CLSA,

Nous espérons que votre session d'hiver a été agréable et productive et que vous êtes prêts à entreprendre des projets captivants ce printemps et cet été!

Voici les mises à jour préparées par vos représentant-e-s des étudiant-e-s diplômé-e-s.

Élection des représentants étudiant-e-s

Comme la réunion annuelle approche à grands pas, nous nous préparons également pour l'élection pour le poste de représentant-e des étudiant-e-s diplômé-e-s. Il s'agit d'un mandat de deux ans qui se chevauche avec le mandat de l'autre représentant-e-s étudiant-e-s. L'élection vise à remplacer Kerri Scheer, qui partagera son mandat avec Sabrina Tremblay-Huet pour l'année à venir. Les tâches reliées à ce poste sont principalement de représenter les intérêts des étudiant-e-s diplômé-e-s dans le cadre des activités de l'ACDS; de communiquer les renseignements pertinents aux étudiant-e-s diplômé-e-s (p. ex. : les possibilités de financement) par courriel ou par les médias sociaux, ou par l'intermédiaire du Bulletin de l'ACDS; de coordonner le financement pour les étudiants aux réunions de l'ACDS; et d'organiser des événements sociaux pour les étudiant-e-s lors des réunions de l'ACDS.

Si vous êtes intéressé à présenter votre candidature pour ce poste, veuillez contacter Sabrina par courriel à acdsgradsclsa@gmail.com, en incluant une courte biographie et votre déclaration d'intérêt, avant le 19 mai 2017. L'élection aura lieu par le vote en ligne, du 22 mai au 2 juin. Veuillez noter que vous devez être membre de l'ACDS pour agir en tant que représentant-e des étudiant-e-s diplômé-e-s.

La réunion de Mexico offrira un volet mentorat en collaboration avec le réseau collaboratif de recherche Ethnography, Law and Society CRN

Le réseau Ethnography, Law and Society Collaborative Research Network (CRN3), en collaboration avec l'ACDS/CLSA, offrira un programme de mentorat pour les étudiant-e-s diplômé-e-s lors de la réunion internationale sur le droit et la société à Mexico. Le programme va jumeler des étudiant-e-s diplômé-e-s à des mentors issus du corps professoral en fonction de leurs intérêts communs. Ces groupes se réuniront ensuite au cours du colloque pour discuter de sujets tels que : le financement de la recherche, la professionnalisation, la préparation à l'emploi, et les nouvelles orientations en droit et en ethnographie.

Si vous êtes intéressé à participer en tant que mentor ou mentoré-e lors de la réunion LSA, veuillez écrire à canyadik@uci.edu d'ici le 30 avril 2017. Si vous souhaitez participer en tant que mentoré-e, veuillez inclure à votre courriel un paragraphe qui explique votre projet en cours, vos intérêts de recherche, ou vos défis. Si vous souhaitez être mentor, veuillez simplement envoyer par courriel les divers mots-clés portant sur votre expérience professionnelle et vos intérêts.

Financement destiné aux étudiant-e-s pour la réunion de Mexico

Nous sommes heureux de constater une grande participation étudiante à la réunion de Mexico, et nous avons hâte de vous rencontrer en personne! Beaucoup d'entre vous ont fait une demande de financement et vont bénéficier du soutien de l'ACDS/CLSA pour votre voyage au Mexique, puisque l'association a généreusement offert un appui financier cette année encore pour encourager la participation étudiante. Il est important de conserver tous vos reçus et vos cartes d'embarquement! La période pour soumettre des demandes de financement pour la réunion de Mexico est close, mais surveillez nos messages et publications afin de connaître les prochaines possibilités de financement pour les événements de l'ACDS/CLSA.

Programme de mentorat de l'ACDS

Suite aux commentaires reçus portant sur le projet pilote du programme de mentorat de l'année dernière, nous sommes en train de revoir cette stratégie en vue de créer un document évolutif, où les étudiant-e-s diplômé-e-s, ainsi que le corps professoral et les universitaires établis, pourront fournir leurs coordonnées et les catégories d'expertise qu'ils-elles seraient prêt-e-s à mentorer. Nous annoncerons la structure révisée du programme de mentorat à la réunion générale annuelle de l'ACDS/CLSA au cours de la réunion de Mexico, le mercredi 21 juin de 14 h à 3 h 30.

Commentaires, questions, suggestions?

N'hésitez pas à nous faire parvenir vos commentaires, questions ou suggestions sur la façon dont nous pouvons représenter vos intérêts au sein de l'ACDS/CLSA en tant que représentant-e-s étudiant-e-s diplômé-e-s, par courriel à acdsgradsclsa@gmail.com. Vous pouvez nous suivre sur notre page Facebook (<https://www.facebook.com/ACDSCLSAGrads>) et sur Twitter @acds_clsa.

Au plaisir de vous voir à Mexico!

Kerri Scheer et Sabrina Tremblay-Huet

Représentantes des étudiant-e-s diplômé-e-s de l'ACDS/CLSA

CANADIAN JOURNAL OF LAW AND SOCIETY

EDITOR'S REPORT

Editors' Report

December 2016 saw the publication of a very rich volume 31:3, with fascinating articles touching on issues of taxation, regulation, homelessness and youth, marriage, the legal profession, evidence law, and Aboriginal knowledge in Gladue courts. To stay up to date on leading socio-legal scholarship, please also have a look at the excellent book reviews found in that issue of the journal: <https://www.cambridge.org/core/journals/canadian-journal-of-law-and-society-la-revue-canadienne-droit-et-societe/latest-issue>

We are very much looking forward to the imminent publication of the first issue of 32:1, which will contain an equally rich offering of cutting-edge socio-legal research. Many of the forthcoming articles are already available on FirstView, on the journal website, if you want an early preview. Summer will bring the publication of our annual special issue, this year guest edited by Jennifer M. Kilty (Criminology - University of Ottawa) and Rebecca Bromwich (Law & Legal Studies - Carleton University) and entitled *Law, Politics, and Rights in the Ashley Smith Case*.

The editorial board met in January and was pleased with both the scholarly and financial health of the Journal. Met with an embarrassment of riches in the form of a host of excellent proposals, we were also delighted to select our 2018 special issue: Professor Adelle Blackett (Faculty of Law – McGill University) will be editing an issue on transnational labour law and development.

The CJLS/RCDS is always pleased to receive submissions of new manuscripts for consideration for publication. Please visit our website for authors' guidelines and to submit a manuscript.

For up-to-date CJLS/RCDS news, latest issues, and new articles in FirstView, visit <https://www.cambridge.org/core/journals/canadian-journal-of-law-and-society-la-revue-canadienne-droit-et-societe>

On behalf of the staff and editorial board of the CJLS/RCDS, we wish you a happy and productive summer,

Benjamin L Berger, Editor-in-Chief (English Manuscripts)

Joane Martel, Editor-in-Chief (French Manuscripts)

Compte rendu des rédacteurs en chef

Comme l'année 2016 arrive à sa fin, la RCDS/CJLS jette un regard sur une année qui a été marquée par des recherches passionnantes et audacieuses sur nos pages, un plus grand lectorat national et international, ainsi qu'un premier numéro spécial principalement en français (volume 31:2), intitulé « Les transferts économiques entre ex-époux à la suite du divorce : logiques alimentaire, compensatoire, indemnitaire? / Financial Transfers Between Spouses on Divorce: Logics of Need, Restitution, or Compensation? »

Nous attendons également avec intérêt la publication du volume 31:3 et nous acceptons actuellement des propositions pour les numéros spéciaux de l'été 2018. Si vous souhaitez soumettre une proposition, veuillez visiter <https://www.cambridge.org/core/journals/canadian-journal-of-law-and-society-la-revue-canadienne-droit-et-societe/information/instructions-contributors>

Nous souhaitons également saisir cette occasion pour offrir quelques remerciements, au revoir, et bienvenus. Tout d'abord, nous tenons à remercier le chroniqueur à la revue des ouvrages en anglais sortant, Andrew Woolford, pour son excellent travail, et à reconnaître la contribution de nos membres sortants du conseil, Jean-Francois Gadrault-DesBiens (UdeM), Robert Leckey (Université McGill), Renisa Mawani (UBC), et Mary Stokes (Osgoode). Nous vous remercions de votre leadership et de votre soutien envers la RCDS/CJLS. Nous sommes privilégié-e-s d'avoir maintenant Rahsmee Singh (Waterloo) avec nous en tant que chroniqueuse à la revue des ouvrages en anglais, et il nous fait également grand plaisir de souhaiter la bienvenue à nos nouveaux membres du conseil : Vincent Foray (McGill), Eric Reiter (Concordia), Amanda Glasbeek (York), Chris Andersen (Alberta), et Debra Parkes (UBC). Avec ces ajouts, la RCDS/CJLS poursuivra sa tradition d'avoir à son service un conseil éditorial remarquable qui représente l'excellence dans le domaine sociojuridique.

Et c'est avec une grande admiration, mais aussi un sentiment de perte, que nous vous annonçons le départ de Dawn Moore en tant que corédactrice en chef qui a siégé de nombreuses années au cœur de la CJLS/RCDS. Dawn était rédactrice en chef depuis de nombreuses années et, à ce titre, a renforcé de manière remarquable notre revue. Elle a joué un rôle central dans le déménagement du CUP, ce qui s'est avéré très utile pour la Revue. Elle a veillé à une gestion saine et efficace de la RCDS/CJLS et a fourni ses efforts et ses conseils. Lorsqu'elle a assumé la fonction de corédactrice en chef (ouvrages en anglais), son leadership universitaire de la Revue a pris une nouvelle forme. Il nous manquera à tous de travailler en étroite collaboration avec Dawn sur la Revue, mais nous avons beaucoup de respect et de considération pour son énorme contribution à la RCDS. Merci Dawn et nous te souhaitons bonne chance dans tes nouveaux projets!

Pour les plus récentes nouvelles de la RCDS/CJLS, les derniers numéros et les nouveaux articles publiés en « Firstview », veuillez visiter <https://www.cambridge.org/core/journals/canadian-journal-of-law-and-society-la-revue-canadienne-droit-et-societe>

Benjamin Berger, Rédacteur en chef (ouvrages en anglais)

Joane Martel, Rédactrice en chef (ouvrages en français)



Canadian Law and Society Association
Association Canadienne Droit et Société

ANNOUNCEMENTS

CONFERENCES AND CALLS FOR PAPERS



The Canadian Law & Society Association sponsored the ESGRREW Launch 'Environmental Humanities, Ethical Foundation and New Thinking', in partnership with Future Earth and under the patronage of the UNESCO and the Canadian Commission for the UNESCO, on the 12th and 13th of April 2017 at the Loyola Sustainability Research Centre, Concordia University in Montreal.



ESGRREW is The Workgroup on Representations and Rights of/for the Environment, in the Taskforce on Conceptual Foundations of Earth System Governance.

http://www.earthsystemgovernance.net/conceptual-foundations/?page_id=304

The opening conference was on *Founding Principles for Intercultural and Intersectorial Dialogue on the Environment*, with ceremony and opening speech by Mohawk Faithkeeper Kevin Ka'nasohon Deer, keynote addresses by Professor Kathleen Mahoney from the University of Calgary and John Crowley from the UNESCO in Paris. There was also a Morning Seminar with John Crowley on 'Representing the anthropocene', a discussion session with Future Earth and a preparatory Workshop for the World Conference on Humanities. A report of this successful launch will be published on the Earth System Governance and Future Earth websites.

ESGRREW will have its next workshop on 'Traditional Indigenous Knowledge, Earth Law and Environmental Justice' at the General Assembly of the Canadian Commission for the UNESCO on the 25-27th May 2017.

L'Association canadienne de droit et société a parrainé le lancement de « Environmental Humanities, Ethical Foundation and New Thinking » par l'ESGRREW, en partenariat avec Future Earth et sous le patronage de l'UNESCO et de la Commission canadienne pour l'UNESCO, les 12 et 13 avril 2017, au Loyola Sustainability Research Centre, de l'Université Concordia à Montréal.

L'ESGRREW est le groupe de travail sur les représentations et les droits de/pour l'environnement, au sein du comité de réflexion sur les fondements conceptuels de la gouvernance du Earth System Governance.

http://www.earthsystemgovernance.net/conceptual-foundations/?page_id=304

La conférence inaugurale portait sur les *principes fondamentaux pour un dialogue interculturel et intersectoriel sur l'environnement*, avec cérémonie et discours d'ouverture réalisé par Mohawk Faithkeeper Kevin Ka'nasohon Deer, et discours thème par la professeure Kathleen Mahoney de l'Université de Calgary, et par John Crowley de l'UNESCO à Paris. Il y a également eu un séminaire en matinée, animé par John Crowley et intitulé « Représenter l'anthropocène », une séance de discussion avec Future Earth et un atelier préparatoire à la Conférence mondiale des humanités. Un rapport de ce lancement sera publié sur les sites Web de Earth System Governance et de Future Earth.



Le thème du prochain atelier d'ESGRREW sera « Connaissances traditionnelles autochtones, Earth Law et justice environnementale » et aura lieu lors de l'Assemblée générale de la Commission canadienne pour l'UNESCO du 25-27 mai 2017.



RECENT & FORTHCOMING PUBLICATIONS

BOOKS

Farah Chowdhury, *Islam and Women's Income: Dowry and Law in Bangladesh* has recently been published by Routledge in their ICLARS Series on Law and Religion

Ravi Malhotra, Disabling Barriers: Social Movements, Disability History and the Law (with Benjamin Isitt), (Forthcoming, 2017, UBC Press)

ARTICLES AND BOOK CHAPTERS

Dale, Balucci, Carmen Gill, and Mary Ann Campbell. (*Forthcoming*). The Power of Attitude: The Role of Police Culture and Receptivity of Risk Assessment Tools in IPV Calls. *Policing: A Journal of Policy and Practice*.

Joan, Brockman, Review of *The Corporate Criminal: Why Corporations Must Be Abolished* by Steve Tombs and David Whyte (London and New York: Routledge, 2015) (2016) 53(2) Osgoode Hall Law Journal 736-744.

Nowlin, Christopher and Joan Brockman. *An Introduction to Canadian Criminal Procedure and Evidence* (Toronto: Nelson Thomson Learning, 6th edition, 2017).

Gourley, Ann, Joan Brockman and Dorothy E. Chunn. "The Law-Love-Life Balancing Act of Viola Vivan DeBeck McCrossan" (2017) 29(1) *Canadian Journal of Women and the Law* 1-35.

David DesBaillets "Representing Canadian Justice: Legal Iconography and Symbolism at the Supreme Court of Canada" *The International Journal of Law in Context* (forthcoming: Cambridge University Press, 2017).

Salvador Herencia Carrasco, "Defense of democracy and the preservation of collective memory through criminal legislation: The challenges of reconciliation in Peru" in: U. Belavusau and A. Gliszczynska-Grabias (eds.), *Law and Memory: Addressing Historical Injustice by Law* (forthcoming: Cambridge University Press, 2017).

Eric Reiter "Cultures of Conflict: Welcoming and Resisting 'Non-Western' Influence in Alternative Dispute Resolution" in René Provost, ed., *Culture in the Domains of Law* (New York: Cambridge University Press, 2017), 223-46.

Margot Young and Sophie Bender Johnston, "A Tale of Two Rights: The right to the City and a Right to Housing," Julian Sidoli, Michel Vols and Marvin Noah Frank Kiehl, eds., *Regulating the City: Contemporary Urban Housing Law* (The Hague: Eleven International Publishing, 2017)

Josephine L. Savarese, "Challenging Colonial Norms and Attending to Presencing in Stories of Missing and Murdered Indigenous Women", (2017) 29:1 *Canadian Journal of Women and the Law* 157.

Kirsten Manley-Casimir, "Toward a Bijural Interpretation of the Principle of Respect in Aboriginal Law" (2016) 61:4 *McGill Law Journal* 939.

Peter Price "Naturalising Subjects, Creating Citizens: Naturalisation Law and the Conditioning of 'Citizenship' in Canada, 1881-1914," *Journal of Imperial and Commonwealth History* 45, no. 1 (2017): 1-21

Pascale Cornut St-Pierre, « La qualification juridique des swaps comme site d'une lutte globale pour le droit » (2016) 62 : 1 Revue de droit de McGill / McGill Law Journal 79.

Charles Reasons, C,Hassan,S.,Ma ,M., Monchalin,L, Bige,M,Paras,C., & Arora,S.(2016) "Race and Criminal Justice in Canada," *International Journal of Criminal Justice Sciences*, 11(2), 75-99.

Gacek, J. & Jochelson, R. (equal co-authorship). (2017). Placing 'Bestial' Acts in Canada: Legal Meanings of 'Bestiality' and Judicial Engagements with Sociality. *Annual Review of Interdisciplinary Justice Research*, 6, pp. 236-261.

CANADIAN LAW & SOCIETY ASSOCIATION BOARD OF DIRECTORS
CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION CANADIENNE DROIT ET SOCIÉTÉ
2016 - 2017

Officers

Lyndsay Campbell
President & Director
Faculties of Law and Arts
(History)
University of Calgary

Eric Reiter
Past President
Department of History
Concordia University

Thomas McMorrow
Vice-President (Membership)
Faculty of Social Sciences and
Humanities
University of Ontario Institute of
Technology

Nicole O'Byrne
Vice-President (Conferences)
Faculty of Law
University of New Brunswick

Shauna Labman
Faculty of Law
University of Manitoba

Maura Matesic
Treasurer
Social Science & Communications Studies
Librarian
York University

David DesBaillets
Communications Officer
Faculty of Law
Université du Québec à Montréal

Directors

(Elected 2014)
Ravi Malhotra
Faculty of Law
University of Ottawa

Nicole O'Byrne
Faculty of Law
University of New Brunswick

Rashmee Singh
Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

Emily Snyder
Sociology and Legal Studies
University of Waterloo

Alana Klein
Faculty of Law
McGill University

(Elected 2015)
Maura Matesic
Social Science & Communications Studies
Librarian
York University

Thomas McMorrow
Faculty of Social Sciences and Humanities
University of Ontario Institute of Technology

Thierry Nootens
Département des sciences humaines
Université du Québec à Trois-Rivières

Kerri Scheer
Faculty of Law
University of Toronto

(Elected 2016)
Bruce Ryder
Osgoode Hall Law School
York University

Michael Boudreau
Department of Criminology & Criminal Justice
St. Thomas University

Sabrina Tremblay-Huet
Faculté de droit
Université de Sherbrooke

• CLSA Membership: includes a subscription to the Canadian Journal of Law and Society (two issues per annum) & the CLSA/ACDS Bulletin. To join apply online at <http://www.acds-clsa.org/en/>

• L'adhésion à l'ACDS : inclut un abonnement à la Revue canadienne Droit et Société (deux numéros par année), ainsi qu'un abonnement au Bulletin de l'ACDS/CLSA. Pour vous abonner, veuillez en faire la demande à <http://www.acds-clsa.org/en/>

• The CLSA/ACDS Bulletin is produced twice a year for members of the Canadian Law & Society Association. The purpose of the Bulletin is to provide a forum for CLSA members to share information and views on recent developments and issues affecting law and society research in Canada. CLSA members are invited to submit editorials, notices of forthcoming publications and conferences and other items of interest to members of the Association.

• L'ACDS publie un bulletin deux fois par année pour ses membres. Le Bulletin a pour but de fournir un forum pour les membres de l'ACDS afin d'échanger des renseignements et des points de vue portant sur l'évolution récente de certains enjeux relatifs à la recherche en droit et société au Canada. Les membres de l'ACDS sont invités à soumettre des éditoriaux, des avis de publications et de colloques, ainsi que tous autres éléments pertinents pour les membres de l'Association.